

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. SALVADOR DE LA ENCINA ORTEGA, Diputado por Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

PREGUNTA AL GOBIERNO RELATIVA AL TREN DE CERCANIAS DE LA BAHIA DE ALGECIRAS

Según estudio realizado por la Mancomunidad de Municipios del Campo de Gibraltar (Cádiz) el proyecto de un tranvía que uniera las localidades de arco de la Bahía de Algeciras, es una posibilidad real, que podría contar con la financiación del Banco Europeo de Inversiones, para ejecutar este proyecto junto a la empresa privada.

Al parecer, la obra podrá tener un coste de 300 millones de euros y se compondría de una línea ferroviaria de 25 Kilómetros, con tramos inter-urbanos en los que se fijarían líneas de cercanías aprovechando parte de la línea ferroviaria existente y llegando desde Algeciras a La Línea y Gibraltar.

Ante todo ello, es por lo que el Diputado firmante, formula la siguiente pregunta al Gobierno.

¿En qué estado se encuentra el proyecto de un tren tranvía de cercanías en la Bahía de Algeciras?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 26 de enero de 2018



EL DIPUTADO
SALVADOR DE LA ENCINA ORTEGA



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
18/F-14/arv